

Mise à jour COVID.19

Rentrée scolaire 2020-2021

Deux modes d'apprentissage

À la suite de la dernière annonce du ministre de l'Éducation le 26 août 2020 et depuis le 10 septembre, le CSF offre deux options aux parents :

- Enseignement à temps plein en salle de classe
- Enseignement à temps plein à distance

Présence des élèves

Résultats du sondage auprès des parents concernant leur choix de mode d'apprentissage pour leurs enfants

- Nombre de répondants : 3632
- Nombre d'enfants concernés par les répondants : 5671
- Nombre d'enfants en apprentissage à distance : 533 (9%)
- Nombre d'enfants en apprentissage en salle de classe : 5138 (91%)

-- *Chiffres, 4 septembre 2020*

Présence des élèves

Suivi des groupes d'apprentissage lors des quatre premières semaines de rentrée

- 8 et 9 septembre : les directions d'école ont pris contact avec toutes les familles n'ayant pas répondu au sondage pour effectuer un suivi afin de construire leurs groupes d'apprentissage et de préparer une rentrée sécuritaire pour tous les élèves et les membres du personnel.
- 10 au 21 septembre : à compter du premier jour de la rentrée et jusqu'au 25 septembre, chaque école effectue un suivi quotidien grâce à MyEdBC du nombre d'élèves en éducation à distance ou en éducation en salle de classe et adapte ses groupes d'apprentissage.
- À partir du 28 septembre : les groupes d'apprentissage sont fixes sauf pour les élèves en salle de classe dont les conditions de santé ne leur permettent plus de poursuivre et qui pourront passer en éducation à distance.

Enseignement à temps plein à distance

Comment sera organisé l'apprentissage à distance des élèves qui auront fait ce choix ?

- Horaire régulier de 9h à 15h
- Enseignement à distance effectué par un enseignant titulaire différent de celui de la salle de classe
- Via une plateforme web
- Alternance de périodes en ligne et d'autres périodes de travail de façon indépendante
- Aucun élève ne passera donc 100 % de son temps devant un écran
- Suggestion aux parents que l'élève soit accompagné par un proche francophone

Enseignement à temps plein à distance

Est-ce que toutes les matières seront enseignées à distance ?

- Toutes les matières seront enseignées, selon le programme d'étude de la Colombie-Britannique
- Tous les travaux et les projets mèneront à l'évaluation du progrès de l'élève et à la remise du bulletin

Enseignement à temps plein à distance

Quel est l'échéancier pour la mise en place de l'enseignement à temps plein à distance ?

- Semaine du 14 septembre :
 - + identification des élèves concernés par ce mode d'apprentissage
 - + identification des enseignants pouvant offrir ce mode d'apprentissage
 - + communication avec les parents pour donner les informations relatives à ce mode d'apprentissage
- Semaine du 21 septembre :
 - + constitution de l'équipe d'enseignants pour ce mode d'apprentissage
 - + formation des enseignants
 - + création des groupes de classe
- Semaine du 28 septembre : début des cours à distance